

Lo peor de 2009

Escrito por tucapital.es - 01/03/2010 16:12

Según los premios Facua organizada en el Día Mundial de los Derechos de los Consumidores se ha elegido:

- Como peor empresa: Movistar, Vodafone, Orange, Air Comet y Ryanair.
- Como peor práctica empresarial: suelo de las hipotecas, el cobro por la atención de consultas y reclamaciones, los recargos de las compañías aéreas, las irregularidades en las facturas eléctricas de comienzos de 2009 y el 'spam' telefónico.
- Como peor anuncio de los últimos doce meses los candidatos son Actimel, de Danone; Frenadol, de McNeil; Silueta, de Bimbo; Vodafone Passport, de Vodafone; y la campaña "Si eres legal, eres legal", del Ministerio de Cultura.

¿Os falta alguno?

Yo metería también al ministerio de Trabajo...

Salu2.

Re: Lo peor de 2009

Escrito por euribor - 02/03/2010 08:54

Debería de estar todas las compañías de móviles. Las pequeñas como simyo, yoigo... también tienen sus "quejas" y seguro que el porcentaje de quejas con relación al número de clientes superan al de las grandes. Lo que pasa que por volumen de quejas, como es lógico lo supera movistar, vodafone y orange.

La peor empresa del año es Telefónica Movistar

Escrito por tucapital.es - 16/03/2010 17:06

Finalmente, Movistar se programa como la peor empresa del 2009.

- <https://www.facua.org/es/noticia.php?Id=4913>

SAu2.
